



23 décembre 2021

ÉNERGIE

DUALSUN RAYONNE

En ouvrant une nouvelle ligne de production dans son usine de Jujurieux, DualSun franchit un nouveau cap. Le leader mondial du panneau solaire hybride ambitionne en effet de devenir l'industriel français de référence de l'énergie solaire. Le choix de produire ses panneaux hybrides en France est un engagement qui vient garantir la qualité de son innovation et réduire son impact écologique, au moment où la réindustrialisation devient l'un des principaux enjeux du pays. Par ailleurs, en étant membre de la French Fab et de l'Alliance Industrie du futur, la société réaffirme sa contribution et son impact dans le tissu industriel français, ainsi que

ses engagements vis-à-vis des grands enjeux actuels comme créer de l'emploi en France, dynamiser l'industrie du solaire et promouvoir l'innovation à la française dans le monde. Après onze ans d'existence, DualSun a déjà équipé plusieurs milliers de bâtiments individuels et collectifs, en France et à l'international, avec un développement remarqué en Europe du Nord (Allemagne, Pays-Bas, Scandinavie et Suisse), mais aussi en Asie (Hong-Kong), en Australie, au Canada ou encore aux États-Unis (en Californie, plus précisément). En 2021, plus de 20 % des panneaux hybrides produits sur le site de Jujurieux ont été vendus à l'export.



Pour assurer la montée de la production, l'équipe tourne en deux-huit.

